
校友会神奈川支部総会議事録

開催日 平成 24年７月 14日（土曜日） 開催場所 総会：瀬谷公会堂 会議室

懇親会会場：子供自然公園ＢＢＱ広場

参加者 総会・学習会 ：10名

ＢＢＱから参加：５名

【議案】

第１号議案 平成２３年度事業報告及び決算承認の件

１ 事業報告（期間：平成 23年 6月 1日～平成 24年 5月 31日）

1 定期総会

日時：平成２３年７月２日 １０：３０～１１：００

場所：上郷 森の家 ミーティングルーム

2 定期総会後の勉強会

日時：平成２３年７月２日 １１：００～１２：００

会場：上郷 森の家 ミーティングルーム

講師：篠 康太郎氏

テーマ：製造業における経営と管理の基本概念と応用

3 定期総会後の懇親会 バーベキュー

日時：平成２３年７月２日

会場：上郷 森の家 バーベキュー広場

4 学習会

日時：平成２３年１２月３日

場所：ミューザ川崎シンフォニーホール会議室

テーマ：ＩＴ分野の今後のゆくえ

講師：松島 秀行先生

5 学習会後の忘年会

日時：平成２３年１２月３日

場所：飲食店「わん」

6 その他の活動

神奈川支部ホームページ アップデート

行事等の案内

新規会員募集



２ 決算承認

1 平成２３年度決算報告書の件

期間：平成２３年６月１日～平成２４年５月３１日

② 監査報告

会計監査：土屋幸二

３ 第１号議案の承認

第１号議案は承認されました。

第２号議案 平成２４年度事業計画案及び予算案承認の件

１ 事業計画案（案）

1 定期総会

日時：平成２３年７月１４日 １３：００～１４：００

場所：瀬谷公会堂 会議室

2 ミニ勉強会

日時：平成２３年７月１４日 １４：００～１４：２０

会場：瀬谷公会堂 会議室

講師：冠 康子氏

テーマ：大学院を終えて

3 定期総会後の懇親会

日時：平成２３年７月１４日

会場：こども自然公園バーベキュー広場

4 忘年会

日時：平成２３年１１月１０日（土）

テーマ：未定

場所：未定

5 その他の活動

役員会の開催

神奈川支部のホームページ アップデート

行事等の案内

新規会員募集案内

学生会との行事交流

２ 予算案承認

平成２４年度予算案承認の件



３ 第２号議案の承認

第２号議案は承認されました。

第３号議案 役員改選の件

出席会員の承認により、新規役員決定

平成２４年度 役員紹介

支部長 ：磯部 洋子

副支部長：瀬田 洋幸

副支部長：石井 真也

事務局長：冠 康子

会計 ：浜名 智子

監査 ：土屋 幸二

幹事 ：石山 英世

幹事 ：永島 浩一

活動内容・感想と課題

１．総会開催の承認

神奈川支部校友会員数：１２８名

参加者 ：１０名

委任状提出 ：９４名（葉書にて８２名・メールにて１２名）

葉書もどり ：１名

未返信会員 ：２３名

以上 有効数 １０４名であり、総会開催基準の会員総数の３分の２以上にあたる８６名

を超えているため本総会は成立いたしました。

２．はがき調査結果

アンケートの内容

設問：神奈川支部活動をより活性化するためのご意見やご希望をお願いします

・ディスカッションを入れた勉強会の場を作ってほしい

・産業心理に関する勉強会を開催してほしい

この内容については今後の勉強会に反映させていきたいと思います

３．勉強会について

校友会役員の冠氏が「大学院での修業過程について」というテーマで講義を行いました。

このテーマは「大学院での学び」に関する講義を行って頂きたいという校友会会員から要

請で実現したものです。

仕事をしながらの大学院への進学はとても敷居が高いと感じている方が多いようです。



しかし、予め科目履修で単位を取得しておくことにより、働きながらでも院卒に至ること

が可能であると分かりました。このことは大学院への進学を積極的に考えるきっかけとな

りました。また、大学での学びとは異なり、大学院では自己の研究テーマを突き詰めてい

くという学習方法が必要となります。このことは自分の学習目標を達成することの難しさ

を感じる一方、自己実現の可能性を大きく広げるものであります。今回の講義を機に大学

院進学を考える方が増えてくださるとうれしく思います。

今回のようなテーマでの勉強会は今後の校友会活動の新たな方向性の一つになり得た

のではないでしょうか。

４．バーベキュー

まず校友会会員相互の自己紹介から始まりました。初めてお会いする方やお久しぶりな

方が大勢いらっしゃいましたが、終始和やかな雰囲気で進行。とても楽しいコミュニケー

ションの場になりました。

バーベキュー会場は総会会場から多少離れていましたが、広々としてくつろげるステキ

な空間です。朝からの雨も上がり、外での食事は開放的でとても清々しいものでした。

参加された皆様方も日頃のストレスを忘れてリフレッシュするよい機会となったのでは

ないでしょうか。

また、会員のお子さんも参加してくださり皆様と一緒にバーベキューを楽しみました。

お子さんの笑顔が和やかな雰囲気をさらに盛りあげてくれたようです。

今回このバーベキューを行うにあたり、会員の田口様には多大なるご尽力をいただきま

した。おかげ様で盛況のうちに行うことができました。

この場を借りて厚く御礼申し上げます。

記録：浜名

以下余白


